

## **DRK dankt treuen Spendern**

**Fröndenberg.** Der Ortsverein Fröndenberg des Deutschen Roten Kreuzes hat im vergangenen Jahr 18 Blutspenden durchgeführt. 1317 Blutspender nahmen teil, 99 davon zum ersten Mal, bilanziert das Rote Kreuz nun. Aufgrund der aktuellen Pandemielage war es diesmal nicht möglich, die zu ehrenden Personen zu einer Feierstunde ins DRK-Heim einzuladen. Aus diesem Grund hatte sich der Vorstand entschlossen, Urkunden und Präsente den Ehrenden persönlich zu Hause vorbeizubringen. Walburga Sträter und Heinrich Hardt freuten sich jeweils über eine Ehrung für ihre 50. Blutspende. Sabine Beuke, Sabine Rabeneck, Hans-Werner Weinert, Doris Ostermann, Ulrich Neuhaus haben jeweils schon 75 Mal Blut gespendet, Mechthild Schomaker erhielt eine Ehrung für ihre 100. Blutspende, Reinhard Lange für seine 125. Blutspende.